

## Compte-rendu Journée des asso interculturelles

Chers membres et amis,

Dimanche dernier, le 14 septembre 2008, la journée des association interculturelles de Lille a eu lieu à la maison des associations rue Royale. Le Club Scandinave y a participé avec succès. Dès 11h les roulades de Laponie au renne fumé ou au saumon mariné ont fait fureur. Vers 13h30, les 200 roulades de Laponies, 300 biscuits diverses, le sirop de sureau et la bouteille de vodka avaient disparu. La fin du buffet était prévu à 14h, même si beaucoup d'associations ont continué au-delà. Seuls des morceaux de knäckebröd tartinés de confiture de baies polaires sont restés sur la table après notre départ. Les 40 flyers avec des recettes et l'adresse du site internet du Club se sont vite envolés et les nombreuses discussions ont fait connaître le Club à un plus grand nombre. Cerise sur le gâteau, dans La Voix du Nord du mardi 16 septembre édition de Lille page 15, un article est paru sur la journée des assos interculturelles avec un encart sur le Club Scandinave, mes mots ont été un peu retravaillés mais rien de préjudiciable.

Merci à Claire, Sam et Johanna pour leur aide précieuse,

Prochain défi: La Nocturne étudiante au Palais des Beaux-Arts de Lille le 22 octobre, nous navigons encore dans le flou. Deux problèmes: le silence radio de notre fournisseur ikea et le manque de volontaires pour aider lors de cette soirée. Je vous recontacte bientôt pour une prochaine réunion.